

¿A quiènn beneficiarà el show de Quito?

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 02 de Octubre de 2010 15:19 - Actualizado Sábado, 02 de Octubre de 2010 15:24

Por ANDRÉS PASCUAL

Segùn Rafael Correa, detrás de la rebelión de la policía contra los recortes de beneficio que propuso y que afectan al Cuerpo, se encuentra el ex presidente, ex militar y opositor Lucio Domínguez, quien està en Brasil para servir como observador en las pròximas elecciones. El aludido no se demorò en calificar de “temerarias y mentirosas” las acusaciones.

Sin embargo, la mafia comunista que se apoderò del hàlito de varias repùblicas hispanas que se mueven por control remoto desde La Habana, mira hacia otro lado y culpa al Imperio. La falta de consenso en un acuerdo comùn para todo el grupo le da la razòn a quienes invalidan la interpretación de la protesta como un golpe de estado que, a no dudarlo, si no cuenta con el Ejèrcito es imposible llevarlo a cabo; con otros condimentos como que el presidente no fue ejecutado en el sitio; sino que, en medio de su breve cautiverio, le facilitaron un micrófono y un balcón de la casa de gobierno para una alocuciòn. Extraña forma de derribar a un mandatario, pero...

Algo que enlaza el historial de todos estos tiranos dictadores o en vias de convertirse es que, como “currículum vitae”, en algùn momento de sus lamentables existencias participaron en actividades golpistas o terroristas que, cuando las reciben como objeto de la ira popular por sus gestiones criminales contra la libertad, los derechos humanos y la democracia, acusan de “vende patrias” a quienes las llevan a cabo, guardàndose para si la calificación de patriòticas ùnicamente.

Hace varios años, Rafael Correa participò en un intento de golpe de estado, igual que Chàvez en Venezuela y Evo Morales en Bolivia con lo de la sublevaciòn indígena y el bloqueo del transporte terrestre.

La protesta del Ecuador porque no se les apliquen medidas infames a los sueldos y beneficios de policías que, segùn algunos, trabajan hasta 15 horas continuadas, va a servir para la purga que, posiblemente, Correa querìa hacer en el Cuerpo; como colofòn de mal gusto, presidentes

¿A quiè beneficiarà el show de Quito?

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 02 de Octubre de 2010 15:19 - Actualizado Sábado, 02 de Octubre de 2010 15:24

democràtics como Pinèra y Santos o Garcìa han cerrado filas al lado de los comunistas que son la cara absolutamente opuestas a la de ellos en sus gestiones presidenciales condenando el hecho.

Como contribución al desprecio que sienten por la Administración de Obama, a la que no le tienen el mìnimo respeto porque, como "gigante", en vez de imponer pide perdòn continuamente y esa no es la forma de gobernar del fuerte y poderoso, las tiranìas cubana y nicaragüense "exigieron" que el Hussein americano se declarara ante los acontecimientos, lo que no tardaron en hacer por medio de la canciller Hillary Clinton, demostrando que, como ciertos boxeadores, "tienen mandíbula de cristal"

Ahora mismo nadie tiene idea de què fue lo que realmente generò la protesta contra Correa màs allà de lo que informò la representación de los implicados ayer. Sin embargo, lo que si se vislumbra es que este actorcillo de camisa abierta con la frase a lo Burt Lancaster de "tìrenme aquí", va a acelerar el control absoluto de Ecuador para el grupo de comunistas identificados como Bolivarianos del siglo XXI con el màs absoluto desprecio por la libertad y el bienestar del pueblo ecuatoriano. Y eso, en español, no es un golpe de estado; sino contra el estado, que es otra cosa.

La proliferación de estos elementos que se està apoderando del poder en Latinoamérica impunemente a través del "odiado" voto democràtico, tiene al continente en jaque, sobre todo, porque esta administración antiamericana en la Casa Blanca està màs cerca de los intereses de ellos que en los del propio pueblo que agraden.

Hace falta saber cuando todas las instancias de gobierno y los organismos internacionales van a condenar como crímenes contra sus pueblos esas campañas orquestadas con el abuso de poder como trastienda que tienen como objetivo eternizar a Chàvez, a Morales, a Ortega... en el poder en calidad màs que de dictadores, de tiranos; cuando van a tratar ese asalto comunista a la dignidad humana con igual ìmpetu que el que demuestran cada vez que la renuencia a convertirse en esclavo asoma su rostro por los pueblos sitiados del continente..

¿A quièn beneficiarà el show de Quito?

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 02 de Octubre de 2010 15:19 - Actualizado Sábado, 02 de Octubre de 2010 15:24
